



Eruviel Ávila se reúne con el Consejo de Cooperación del Golfo


 por Redacción 24 Horas
 mayo 7, 2025



X/@eruviel_avila | Eruviel Ávila Villegas, diputado federal del Partido Verde, sostuvo una reunión con embajadores de la región del Golfo Pérsico.

Eruviel Ávila Villegas, diputado federal del **Partido Verde**, sostuvo una reunión con embajadores de la región del **Golfo Pérsico**, quienes producen más de un tercio del petróleo que se consume en todo el mundo.

Mediante sus redes sociales, Eruviel Ávila destacó como un honor la reunión con el **Consejo de Cooperación del Golfo (CCG)**, conformada por **Emiratos Árabes Unidos, Baréin, Arabia Saudita, Omán, Catar y Kuwait**. El legislador recalcó que significa en materia energética, la oportunidad de tener en **México** a un alto representante de esa unión de países.

“Es un gran honor poder reunirme con los Embajadores de estos países, en especial con el Excelentísimo **Dr. Abdulaziz Aluwaisheg**, Secretario General Adjunto de Asuntos Políticos y Negociaciones del Consejo de Cooperación del Golfo en la residencia del Excelentísimo Sr. **Salah Al-Haddad**, Embajador del Estado de Kuwait en México”, afirmó.

En la residencia oficial del **embajador del Estado de Kuwait en México**, Salah Al-Haddad, Eruviel Ávila; dialogó con Abdulaziz Aluwaisheg, secretario general adjunto de Asuntos Políticos y Negociaciones del Consejo de Cooperación del Golfo (CCG).